

## FORTALEZA

*mejor*  
Aceituno-Sánchez.

1539.

" Amediados de 1539 se echaron los cimientos de esta fortaleza [la Vieja] bajo la dirección de Francisco Aceituno a quien el Inca llama Mateo y siguieron llamándolo así los historiadores. Aceituno fué nombrado Alcaide de la Fortaleza, que por 1540 se dió por terminada o por lo menos apta para poder defenderse".

P.Beato: Ingenieros cubanos, p.1231542, abril 16

En esta fecha, Lope Hurtado informa al Emperador desde Santiago q. Aceituno pasó a Honduras y de allí pensaba ir al Perú: "convendrá poner de alcaide y lo merece Antonio Sánchez. vecino de Sancti Spiritus".

PATRIMONIO  
DOCUMENTALOFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA